

2 de julio de 2008

El Gobierno de España garantiza el abastecimiento urbano de Jumilla con un nuevo pozo

La CHS invierte 525.000 euros en el nuevo sondeo y en la conexión de agua potable a la pedanía de La Pinosa

El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), José Salvador Fuentes Zorita, y el alcalde de Jumilla y senador, Francisco Abellán, han visitado hoy el nuevo pozo Cabras II, situado sobre el acuífero Agra-Cabras y que garantizará el abastecimiento urbano a la población de Jumilla tras invertir el organismo de cuenca un total de 175.000 euros.

Este pozo sustituye al anterior, ubicado a muy pocos metros del nuevo, que había perdido capacidad. Con esta actuación se incrementa de manera global la garantía para todo el abastecimiento de Jumilla. Este sondeo es una garantía transitoria hasta la llegada del agua a través del ramal del Altiplano, perteneciente a la Conducción Cenajo-Tabilla, y de manera definitiva como pozos de emergencia ante cualquier eventualidad de la citada conducción en el futuro. Desde el recinto donde se encuentra ubicado el sondeo, en la carretera de Albatana, se entronca con las conducciones existentes que van a los depósitos de regulación y reserva de Jumilla.

Además, la CHS ha acometido la prolongación (aproximadamente unos 4.000 metros de longitud) de un ramal de la red municipal de distribución (que finaliza actualmente tras las naves de la bodega Garcia Carrión a la entrada de Jumilla, por la antigua carretera de Murcia) que dotará de agua potable a la zona de viviendas en diseminado de la Pinosa. Posteriormente, el Ayuntamiento de Jumilla prolongará esta conexión para llegar al paraje de población diseminado de las Encebras.

En la actualidad, la zona de La Pinosa no dispone de agua potable de tal manera que utilizan agua de pozos de la Comunidad de Regantes de la Cañada del Judío, cuyo destino previsto es el regadío, por lo que no cuenta con garantías sanitarias, dependiendo del agua embotellada para el consumo. Por lo tanto, la nueva conducción de agua potable, cuya inversión ha alcanzado los 250.000 euros, supone una mejora sustancial para esta zona